



Altes Spital Solothurn

JAHRESBERICHT 2020

KINDER- UND JUGENDARBEIT LANGENDORF



DIE KINDER- UND JUGENDARBEIT LANGENDORF

WER SIND WIR

Die seit über 15 Jahren bestehende Kinder- und Jugendarbeit Langendorf wird neu seit dem 1. Januar 2020 im Mandat vom Alten Spital Solothurn geführt und von ausgebildeten Fachpersonen geleitet, welche sich mit viel Wissen und Engagement für die Bedürfnisse, Wünsche & Ideen von Kindern und Jugendlichen einsetzen.

Die Kinder- und Jugendarbeit richtet sich an Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, welche in Langendorf wohnhaft sind und/oder die GESLOR besuchen. Sie bietet Kindern und Jugendlichen Raum und Zeit, ihre Freizeit nach ihren Bedürfnissen zu gestalten. Im Zentrum stehen ihre Ideen und Bedürfnisse, die sie in Zusammenarbeit mit den Jugendarbeitenden umsetzen können. Ziel dabei ist, die Kinder und Jugendlichen in ihrer Selbständigkeit zu fördern und zu stärken und sie erste Erfahrungen im Planen und Umsetzen von eigenen Projekten sammeln zu lassen. Zudem organisiert die Kinder- und Jugendarbeit ebenfalls Anlässe zur Freizeitgestaltung und dient als Anlauf- und Informationsstelle bei kinder- und jugendspezifischen Anliegen. Die Jugendkommission Langendorf bildet die strategische Führungsebene der Kinder- und Jugendarbeit. Durch die Mandatsübernahme des Alten Spitals Solothurn ist die Kinder- und Jugendarbeit Langendorf neu als Zweierteam unterwegs und es wurden neue Angebote ermöglicht.

ANGEBOTE

JUGENDTREFF
PROJEKTE
WERKRAUM
JUGENDINFOTHEK
FERIENINSEL
JUGENDARBEIT UNTERWEGS
FEEL THE MOVE
SPIELNAMI
SUMMERLOUNGE



JELENA CVIJETIC

TILL BAUMANN

KINDER- UND JUGENDARBEIT WÄHREND CORONA

Die Tätigkeit in der offenen Kinder- und Jugendarbeit erfordert ein hohes Mass an Flexibilität, da kein Tag dem anderen gleicht und wir uns stets an den Bedürfnissen der Kinder und Jugendlichen orientieren - und diese wechseln bekanntlich schnell. Mit der Corona Pandemie waren wir mit unserer Flexibilität stärker gefordert denn je. Die Ausarbeitung und stete Anpassung von Schutzkonzepten wurde zum Alltag. Wir merkten schnell, dass die Massnahmen starke Auswirkungen auf die Kinder und Jugendlichen hatten, denn das Bedürfnis sich untereinander zu treffen und auszutauschen war extrem spürbar. Auch wenn die Rahmenbedingungen teilweise erschwert waren, konnten wir doch einige Projekte und Angebote durchführen und mit den Kindern und Jugendlichen realisieren.

STATEMENTS

I chume sehr gärn do hi cho chillie.

Während Corona isch alles gschlosse und im Jugendträff chönne mir üs troztdäm mit Kollege träffe, chönne sinnvoll üsi ziiit verbringe und hänge nid am Handy.

I finges cool, dass i mi mit mine Fründe zur kalte Jahresziit zu Ziite vo Corona im Jugendträff cha träffe.

Es isch chillig, es macht spass do z si, es entstöh spannendi Gspräch mit de Kollege.

Es isch cool do häre z cho, wills richtig chillig isch und me guet vor em Husi mache do hi cho cha und abschalte.

EINIGE EINDRÜCKE

SPIELNACHMITTAG



FEEL THE MOVE

GRAFFITIWORKSHOP



BASTELN IM TREFF



SOMMERFERIENPASS



EINIGE ZAHLEN

351 Treffbesucher/innen

davon 281 ♂

und 70 ♀

- Gefühl 1000 mal "Was?!" und "Hä?!" gesagt und dann erst die Musik leiser gestellt...
- 702 mal das W-Lan Passwort herausgegeben
- Auf den mobilen Touren mind. 30 mal Huiiiii gerufen beim Hang runtersausen mit dem E-Bike
- 2 Einbrüche verzeichnet und nach dem ersten alles (inkl. Capri Sonne) wieder zurückbekommen - immerhin...
- 687 Masken verbraucht
- 468 mal den Schlüssel gesucht... Und gefunden!

KONTAKT

Aktuelle Angebote, Öffnungszeiten und Informationen sind unter den unten aufgeführten Kanälen zu finden.

📞 077 521 06 22

📷 jugendarbeit_langendorf

🌐 www.jugendarbeit-langendorf.ch

✉ info@jugendarbeit-langendorf.ch

🏠 Schulhausstrasse 6a, 4513 Langendorf